

Matrikelnummer

Kennzeichnung des Studiums

09722397**D 992 597**

Abschlussprüfungszeugnis

FAMILIEN- oder NACHNAME Vorname(n) WEIß Manfred, MAS	Geburtsdatum 04.08.1968
Studium Universitätslehrgang Executive MBA (EMBA)	
Gesetzliche Grundlage Universitätsgesetz 2002, BGBl. I Nr. 120/2002 in der geltenden Fassung; Curriculum für den Universitätslehrgang "Executive MBA (EMBA)" vom 4. Juli 2017, MBI Nr. 155	
Gesamtbeurteilung bestanden	

Prüfungsfach	ECTS-Credits	Sem.-Std.	Datum	Beurteilung
Modul 1 Management Core - Strategisches Management in einer globalen Wirtschaft *	9,00	5,00	20.08.2018	gut (2)
Modul 2 Management Core - Finanzmanagement *	9,00	5,00	10.11.2017	gut (2)
Modul 3 Management Core - Business Simulation and Law *	5,00	5,00	10.11.2017	gut (2)
Modul 4 Leadership - Führung und Gruppe	7,00	5,00	20.08.2018	gut (2)
Modul 5 Leadership - Führung, Organisation und Wandel	7,00	5,00	12.05.2018	sehr gut (1)
Modul 6 Transfersicherung *	16,00	4,00	16.03.2018	sehr gut (1)
Schwerpunkt: Marketing & Vertrieb	22,00	15,00	01.10.2018	sehr gut (1)
Master-Thesis	14,00	--	11.06.2018	gut (2)
Masterprüfung	1,00	1,00	11.06.2018	gut (2)
* Diese Prüfungsfächer wurden gemäß § 10 des Curriculums von der Lehrgangsleitung zum Teil/zur Gänze anerkannt.				

Thema der Masterarbeit Chancen durch Digitalisierung im Vertrieb Augmented Reality im Vertrieb von Investitionsgüter implomentieren (ECTS-Credits: 14)
--

Abschlussdatum 01.10.2018	Für den Vizerektor für Lehre: <i>i. A. Rainer</i> O.Univ.-Prof. DDr. Michael Rainer, Dekan
-------------------------------------	---



Beurteilung: sehr gut (1) (bei nur einem zentralen künstlerischen Fach: mit Auszeichnung bestanden), gut (2), befriedigend (3), genügend (4), nicht genügend (5); mit Erfolg teilgenommen, ohne Erfolg teilgenommen

Gesamtbeurteilung: mit Auszeichnung bestanden, bestanden, nicht bestanden

Herrn
Manfred Weiß, MAS

Geburtsdatum: 04.08.1968
Staatsangehörigkeit: Österreich
Studienkennzahl: D 992 597
Matrikelnummer: 09722397

O.Univ.Prof.
Dr. phil. Erich Müller
Vizekanzler für Lehre
Kapitelgasse 4-6
5020 Salzburg – Austria

Rechtswissenschaftliche Fakultät
Fakultätsbüro
Churfürststraße 1
5010 Salzburg - Austria
Tel.: +43(0)662/8044-3002
DVR 0079481

Zl. 4/MBAMV-2018

B E S C H E I D

Sie haben den

Universitätslehrgang Executive MBA (EMBA)

ordnungsgemäß vollendet.

Nach positiver Beurteilung aller im einschlägigen Curriculum vorgeschriebenen Prüfungen sowie einer positiv beurteilten Masterthesis verleihe ich Ihnen den akademischen Grad

Executive MBA (MBA)

Rechtsgrundlagen:

§ 87 Abs 2 Universitätsgesetz 2002, BGBl 120/2002 idGF für die Erlassung dieses Bescheides; Studienplan für den Universitätslehrgang "Executive MBA (EMBA)" an der Paris Lodron-Universität Salzburg vom 4. Juli 2017, MBI 155 für den Inhalt dieser Entscheidung.

Rechtsmittelbelehrung: Gegen diesen Bescheid kann binnen vier Wochen nach Zustellung Beschwerde an das Bundesverwaltungsgericht wegen Rechtswidrigkeit erhoben werden. Eine Beschwerde hat den angefochtenen Bescheid und die belangte Behörde zu bezeichnen und die Gründe, auf die sich die Behauptung der Rechtswidrigkeit stützt und ein Beschwerdebegehren zu enthalten. Sie ist schriftlich beim Vizerektor für Lehre, Kapitelgasse 6, 5020 Salzburg, einzubringen. Auf die Möglichkeit einer Beschwerdeentscheidung durch den Vizerektor für Lehre gemäß § 14 Verwaltungsgerichtsverfahrensgesetz (VwGVG) in Verbindung mit § 46 Abs. 2 Universitätsgesetz wird hingewiesen.

Salzburg, am 01.10.2018

Für den Vizerektor für Lehre.



O.Univ.-Prof. DDr. Michael Rainer, Dekan

Mr.
Manfred Weiß, MAS

Date of Birth: 04.08.1968
Citizenship: Austria
Code for study programme: D 992 597
Registration number: 09722397

O.Univ.Prof.
Dr. phil. Erich Müller
Vizerektor für Lehre
Kapitelgasse 4-6
5020 Salzburg – Austria

Rechtswissenschaftliche Fakultät
Fakultätsbüro
Churfürststraße 1
5010 Salzburg - Austria
Tel.: +43(0)662/8044-3002
DVR 0079481

Zl. 4/MBAMV-2018

NOTIFICATION

You have duly completed the

University training course Executive MBA (EMBA)

Having passed all the examination stipulated in relevant curriculum as well as having submitted a master thesis approved by the examiner I award you the academic degree

Executive MBA (MBA)

Statutory Basis of the Award:

Article 87 (2), University Law 2002, as published in the BGBl (Federal Law Gazette) No. I 120/2002, in its present application, for the notification of this decision; the curriculum at the Paris Lodron-University of Salzburg for university training course "Executive MBA (EMBA)" of 4 July 2017, as published in the MBl (University Bulletin) No. 155., for the specific contents of this decision.

Appeals Procedure: An appeal against this decision because of Illegality may be lodged within four weeks after receipt of notification with the Federal Administration Court. An appeal must specify the disputed decision and the prosecuting authority as well as giving reasons to support the complaint and containing a formal request to appeal the decision. It must be presented in written form to the Vizerektor für Lehre, Kapitelgasse 6, 5020 Salzburg. The candidate is hereby made aware of the possibility of a preliminary decision with regard to the appeal by the Vizerektor für Lehre under Article 14 Verwaltungsverfahrensgesetz (VwGVG) and Article 46 (2) Universitätsgesetz.

Salzburg, 01.10.2018

On behalf of the Vice Rector for Teaching



O.Univ.-Prof. DDr. Michael Rainer, Dean